



La red social hizo su debut en Bolsa a un precio de 17 dólares por papel. FOTO: REUTERS

Snap alcanza su mejor nivel desde el 10 de marzo en Wall Street

Las acciones de Snap, matriz de la red social Snapchat, subieron este miércoles en la Bolsa de Nueva York 7.07% a 21.82 dólares cada una, alcanzando su mejor nivel desde su salida a Bolsa el pasado 10 de marzo.

Snap fijó el pasado 1 de marzo el precio de su Oferta Pública Inicial (OPI) de acciones por encima del rango previsto y recaudó 3,400 millones de dólares. Ese día Snap puso vel precio de su acción en 17 dólares, muy por encima de su rango previsto de 14 y 16 dólares por papel.

La matriz de Snapchat empezó su cotización en Wall Street en 17 dólares el 2 de marzo y para el día siguiente su acción ya valía 27.09 dólares.

Sin embargo, de los analistas que dan cobertura a la emisora, apenas dos recomiendan Compra de acciones, mientras que cinco optan por Venta y cinco más recomiendan Mantener. P4

Mercado de EU sobrevalorado

Los inversionistas reconocen que existe una sobrevaluación del mercado accionario estadounidense, al tiempo que la renta variable de mercados emergentes, como México, ha estado subvaluada, según encuesta de Bank of America Merrill Lynch. P4

10%

DE ENCUESTADOS consideran que Estados Unidos tendrá una reforma fiscal para este verano.

EN EL HORIZONTE MÁS PROYECTOS VERDES

SEGÚN LA CALIFICADORA MEXICANA

HR Ratings, en los próximos dos años podrían emitirse hasta 10 bonos verdes en el mercado bursátil mexicano; al momento, tres instituciones mexicanas han emitido cuatro instrumentos de este tipo. P8-9



YA HAY AVANCES

NECESARIA, LEGISLACIÓN DE PROYECTOS VERDES

HR RATINGS señaló que a raíz de la reforma energética se tienen contempladas metas a corto, mediano y largo plazos

Salomón Rodríguez

cesar.rodriguez@eleconomista.mx

ANTE LA necesidad de mejorar el medio ambiente con base en la sustentabilidad de una economía amigable con el entorno es necesario que se realicen legislaciones que ayuden y favorezcan las inversiones ecológicas, incluidos los bonos verdes, consideró Karla Rivas, directora de Criterios Metodológicos de la agencia calificadora HR Ratings.

“Para allá tenemos que ir, para los bonos verdes. Ya no va a ser un tema de querer o no querer. Va a ser un tema de obligación”, comentó la experta.

Añadió, además, que ya se trabaja en ese sentido, ya que a raíz de la reforma energética, se tienen contempladas metas de corto, mediano y largo plazo sobre la cantidad de energía renovable se tiene que generar.

“Es un primer paso muy bueno, don-

de queda más claro que sí se tiene que involucrar al tema regulatorio y definitivamente tenemos que seguir avanzando por ese lado, en el tema de la legislación”, agregó Rivas.

MERCADO INCIPIENTE

En entrevista, la directiva dijo que a pesar de que son pocos los bonos verdes que se han emitido en México, en los próximos años y apoyados en incentivos que hagan que las emisoras miren con más interés estos instrumentos, se podría incrementar sustancialmente su colocación.

“El mercado está apenas despertando, por lo que esperamos contar con entre cinco a 10 emisiones entre este año y el 2018”, calculó.

Agregó que al final, es un tema que “nos involucra a todos y que va más allá de un precio o de beneficios de este tipo que se puedan generar. Más bien va por

el lado de cuidar al mundo en el que estamos todos y es interés de todos”.

BUSCAN CALIFICAR A EMITIDOS

Karla Rivas mencionó que luego de que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) aprobó en enero pasado su metodología para calificar bonos verdes en México, está en búsqueda de realizar sus primeras calificaciones, además de que estarán pendientes de los bonos que se pudieran emitir este año para poder entrar a calificarlos.

Hasta el momento tres instituciones en México han emitido cuatro bonos verdes. Nacional Financiera llevó a cabo el primero por un monto de 500 millones de dólares, otro por 2,000 millones de pesos; posteriormente, la Ciudad de México emitió uno más por 1,000 millones de pesos y el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México otro más por 2,000 millones de dólares.



“Todavía no calificamos alguno. Actualmente estamos buscando calificar bonos que ya han sido emitidos, que ya tengan la certificación la mayoría de ellos por Sustainalytics. Estamos por acercarnos a ellos para poder dar nuestra opinión independiente del bono que ya fue emitido”, explicó.

La entrevistada recordó que “la realidad es que las calificadoras vamos a poder participar como una opinión independiente para poder validar que el uso

“El mercado apenas despierta, por lo que esperamos contar con entre cinco y 10 emisiones entre este año y el 2018”.

Karla Rivas,
directora de Criterios Metodológicos HR Ratings.



de los recursos vaya destinado a proyectos verdes”.

APRUEBA METODOLOGÍA

El 31 de enero del 2016, la CNBV aprobó la metodología de HR Ratings para calificar bonos verdes. Información de la consultoría KPMG indica que en el 2017 podrían ser emitidos, al menos, tres bonos verdes en el mercado bursátil mexicano, mismos que podrían ser evaluados por la agencia calificadora.

Karla Rivas, de HR Ratings, dijo que el tema de los bonos verdes será una obligación, ya no será de querer o no. FOTO

EE: ZULLEYKA HOYO